

**GO.WEB.ID**

## **SMP N 1 Segeri Peringati Maulid Nabi Muhammad SAW**

**HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID**

Oct 1, 2023 - 11:38



*SMP N 1 Segeri Peringati Maulid Nabi Muhammad SAW*

PANGKEP- SMP Segeri 1 Segeri memperingati Maulid Nabi Muhammad Shallallahu Alaihi Wasallam 12 Rabiul awal 1445 H/2023 M di Segeri Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan pada Sabtu, 30 September 2023.

Peringatan Maulid SMP 1 Segeri ini bertema "Peringatan maulid nabi besar Muhammad SAW sebagai sarana meningkatkan lestari keagamaan dan akhlakul karimah untuk menyongsong era digital."

Dihadiri Camat Segeri Hj. Dasriana, S.Sos, MM yang lebih akrab disapa Nanna, Kepala SMP Negeri 1 Segeri Muh Amin S.Pd, Kabag Keuangan Syahrir, Kabag Kepegawaian Yogi, para guru dan staf tata usaha, siswa-siswi dan para orang tua siswa-siswi, dengan menampilkan penceramah hikmah Maulid Nabi Muhammad SAW, Al Ustadz Muhammad Tang, S.Pd, M.Pd.

Dalam ceramah tausiah hikmah Maulid nabi besar muhammad shallallahu alaihi wasallam, ustaz Muhammad Tang menguraikan tentang makna pelaksanaan peringatan Maulid Nabi Besar Muhammad SAW yang sekaitannya Akhlakul Karimah untuk menyongsong era digital, suatu keharusan jadi jiwa semangat beriringan kedepan.

Kepala SMP Negeri 1 Segiri Muh. Amin mengatakan bahwa peringatan Maulid Nabi besar Muhammad Shallallahu Alaihi Wasallam 1445 Hijriyah 2023 Masehi jadikan momentum Maulid Nabi Muhammad Shallallahu Alaihi wasallam sebagai cerminan untuk kita dalam meneladani akhlak yang dimiliki oleh Nabi Muhammad SAW.

Muh Amin mengajak hadirin marilah kita jadikan momentum Maulid Nabi ini untuk meningkatkan ketaatan dan ketakwaan kepada Allah subhanahu wa ta'ala dan juga untuk menambah rasa cinta kita kepada nabi besar kita Nabi Muhammad Shallallahu Alaihi wasallam.

Camat Segeri Nanna dalam sambutannya mengatakan, peringatan Maulid Nabi Muhammad Shallallahu Alaihi wasallam SMP Negeri 1 Segeri, di mana sudah 2 tahun ini (Bu Camat Nanna) menghadiri Maulid ini, berharap mudah-mudahan dengan adanya hikmah Maulid ini anak-anak pelajar semakin terdepan dan akhlaknya semakin meningkat. Tutupnya.( Herman Djide)